



たいようのこ たより

H11.2がつ号



風邪をひいて高熱を出す子ども、下痢、嘔吐をする子ども。今回のインフルエンザは繰り返えしくなるのか特徴とか、命を失くす人もたくさん出ています。命より大事なものは有りません。充分気を付けて下さい。
 (熱が出て下した時が一番大事だそうです。もう一日様子を一々の慎重さでこのかじを乗り切りましょう。)

* アンケートの協力ありがとうございました。
 ハッキリ決まりましたら又担任まで
 お連絡下さい。

ミニホワイトアドバイス！

食事中はテレビを消して楽しく
 お話しをして笑顔で過ごしましょう。
 楽しい食事はすべから营养になります。

ドイツの作家・ヘッセの言葉に
 「太陽は私たちに光で話す。花は香りと
 色で話す」とあります。

母親の何気ない笑顔や振る舞いは、暗い部屋に、
 窓から明るい光が差し込むように、花の香りが腹部と
 周囲を包んでいくように、子どもの心の中に染み込んでいくのです。

2がつの
行事予定



新しいお友達

「さいくわあかりちゃんです。
 どうぞよろしく。」

笑顔のある生活 子どもにとって一番の贈り物ではありますか？

2が生まれのあともた"ち
 あめで"とう

2/10(水)避難訓練

2/15(月)お弁当保育

2/24(木)身体測定

2/26(金)お誕生会

3/3 お別れ遠足(2次児のみ)
 セサミプロジェクト遠足

☆クリストファヒデオくん 1歳

☆さいくわあかりちゃん2歳

☆もりすみみさきちゃん2歳

☆さくらみさきちゃん2歳

☆さくらみさきちゃん2歳

